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Jahresber icht  
des  Vereinsvorsi tzenden 

 
Im Jahr 2001 haben wi r  nach l angem Hi n- und Her 
endl i ch di e Ei nt ragung i n das Verei nsregi ster bei m 
A mtsger i cht Frankf urt  und di e A nerkennung al s 
gemei nnützi ger Verei n  errei cht .  Nun si nd wi r  berecht i gt  
Spendenquit t ungen auszustel l en. 
 
Das Fi scherf est stel l t  i n unserem Etat und Verei nsl eben 
ei ne f este Größe dar.  Das dort  erwi rtschaf tete Gel d 
di ent hauptsächl i ch den l auf enden Verei nskosten, so 
daß di e M i tgl i edsbei t räge f ast ausschl i eßl i ch der 
Förderung des Brandschutzes zu Gute kommen.  
 
Bei m Fi scherf est  2001 haben wi r  ei nen Gewi nn i n Höhe 
von DM 2.109,-  erwi rtschaf tet .  Wi r haben sei t  zwei  
Jahren kei ne Prei serhöhung f ür unsere Spei sen 
vorgenommen,  aber  unsere  B ezugsk ost en  si nd 
gest i egen. 
 
Bei m Fi scherstechen konnte der Verei n,  vert reten durch 
A ngel o Thi em, den 2. Platz err i ngen. 
 
Für 2002 möchten wi r wi eder am Fi scherf est  
tei l nehmen.   
 



Am Samstag, den 20. Oktober 2001 feierten wir unseren 
Familienabend im Feuerwehrhaus. Neben Speis und Trank war für 
ein kurzweiliges Programm gesorgt. Trotzdem blieb genügend Zeit 
zum Plaudern. 
 
An diesem Abend wurden geehrt: 
 
für 25-jährige Mitgliedschaft 
 Frau Annelore Kinkel 
 Frau Katharina Zepf 
 Herr Hans-Martin Messer 
 Herr Edgar Schleith und 
 Herr Günter Schwiedereck, 
 
 für 40 Jahre 
 Herr Walter Piller. 
 
Für 50 Jahre wurde geehrt 
 
 Herr Walter Ramp. 
 
Er wurde außerdem durch die Wehrführung für 50 Jahre aktiven und 
altersaktiven Dienst geehrt. 
 
An diesem Abend haben wir zum ersten Mal im umgebauten 
Feuerwehrhaus gefeiert. Vielen Dank an die Mitglieder, welche 
diesen Abend mit Ihren Spenden gefördert haben. Wir haben in der 
letzten Vorstandsitzung beschlossen, jedes Jahr einen Familienabend 
durchzuführen, da der jährliche Wechsel mit einem Ausflug auf 
wenig Resonanz gestossen ist. 
 
 



Der Vorstand traf sich zu zwei Vorstandssitzungen und es wurden die 
Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2000 und eine 
außerordentliche Jahreshauptversammlung durchgeführt, da 
Satzungsänderungen von den Mitgliedern beschlossen werden 
mußten. 
 
Die Mitgliedszahl blieb fast konstant. Am Ende des Jahres 2001 
hatten wir 410  Mitglieder.  
 
Vierteljährlich erscheint die Blaulichtzeitung, in der wir die 
Mitglieder über laufende Termine und über das Vereinsleben 
informieren. 
 
Zum Schluß möchte ich mich bei allen Helfern und meinen 
Vorstandskollegen recht herzlich bedanken. 
 
Vielen Dank auch an die Verwaltung der Stadt Hattersheim. 
 
Für Ihre Aufmerksamkeit bedanke ich mich. 
 
 


